



Petites nouvelles Juin 2023

MOT DE LA DIRECTION

C'est déjà la fin d'une très belle année scolaire !!!

Le mois de juin est un mois spécial, magique ! C'est le mois des évaluations, des sorties de fin d'année, de la tristesse de la séparation pour le secondaire, *de l'Adieu monsieur le professeur* et du début des grandes vacances. Profitez-en pour vous constituer des souvenirs qui dureront tout l'été !

Je vous souhaite aussi un été rempli de joie, d'activités trépidantes et de repos. Prenez soin de vous et revenez-nous en grande forme en août prochain !

Toutefois, l'école ne se termine que le 22 juin. D'ici là, d'importantes évaluations sont au menu !

[Horaire des examens du ministère de l'Éducation](#) 4^e et 6^e année

C'est le retour des examens du ministère cette année. Toutefois, seuls les 4e et 6e années auront des examens du ministère.

Les 4e années auront des examens en français lecture et écriture, alors que les 6e années auront des examens en français (lecture et écriture) et en mathématique.

Voici le calendrier :

Examen de lecture 6e année : 30 mai

Examen d'écriture 6e année : 31 mai et 1^{er} juin

Examen de lecture 4e année : 30 mai

Examen d'écriture 4e année : 6,7 et 8 juin

Examen de maths 6e année : 6,7 et 8 juin



[Dates importantes :](#)

- ✓ **8 juin** : Conseil d'établissement, 18 h 30 au pavillon De la Vallée
- ✓ **22 juin** : dernier jour de l'année scolaire 2022-2023 !

[Classement des élèves pour la rentrée scolaire](#)

Le classement est une opération délicate et calculée, fait en concertation avec l'équipe d'enseignantes, de spécialistes, d'orthopédagogues, d'éducateurs spécialisés et des services complémentaires. Plusieurs facteurs sont pris en considération. Pour ces raisons, vous comprendrez qu'aucune demande de parents pour un changement de classe ou une enseignante en particulier ne sera acceptée.

La direction se réserve le droit de faire un changement de classe jusqu'en septembre 2023 et ceci afin de favoriser des groupes mieux équilibrés pour l'année scolaire. Si votre enfant devait être changé de classe, vous serez avisés par la direction.

D'ailleurs, il est possible que des classes multiniveaux soient formées selon l'organisation scolaire. Nous avons la chance à notre école de pouvoir sélectionner nos élèves pour ces groupes à partir de critères établis et favorisant la réussite des élèves de ces groupes.

Attendu du travail sérieux et complexe des classements, il n'est pas possible de choisir ou refuser le classement de votre enfant.

N'ayez crainte, nous avons les mêmes objectifs que vous, le bien-être de l'élève.

[Service de garde](#)

La dernière journée, du service de garde est le 22 juin 2022. Pour l'année scolaire 2023-2024, le service de garde sera ouvert à compter du 25 août 2023. Vers le 21 août, vous recevrez un sondage Google Form pour inscrire votre enfant aux journées pédagogiques du 25-28 et 29 août. Pour plus d'informations veuillez contacter, la responsable au poste 34070 (De la Vallée) ou Isabelle au poste 35080 (Marie-Rose).

[Bulletin et bilan de fin d'année](#)

Vous devez récupérer le bulletin de fin d'année de votre enfant sur le portail Mosaïk dès le 5 juillet 2023. Aucune copie papier ne sera envoyée à la maison.

Voici le lien : <https://portailparents.ca/accueil/fr/>

[Liste du matériel scolaire et information pour la prochaine rentrée](#)

Début juillet, vous allez recevoir les listes par niveau et les informations pour la rentrée scolaire 2023-2024.

Arrivées & départs

Le beau temps arrive et les activités familiales s'organisent à l'extérieur de l'école.

➤ **La présence de chaque élève est importante d'ici le 22 juin.**

N'oubliez pas de signaler chaque retard et absence avant 8 h 20. Nous vous demandons de prendre les rendez-vous le plus possible après les heures de classe. Nous comprenons qu'à ce temps-ci de l'année, plusieurs parents désirent venir reconduire leur enfant plus tard le matin ou le chercher plus tôt en fin de journée, mais une arrivée tardive ou un départ hâtif dérange le bon déroulement de la classe. Veuillez noter aussi que chaque retard ou départ est noté au dossier de l'élève.

Savez-vous que...

Notre école est l'une des seules écoles primaires du Centre de services scolaire qui offre des cours de musique de la première à la sixième année. Sous la supervision de notre spécialiste en musique, tout au long de leur primaire, nos élèves développent une compétence en musique en jouant de divers instruments de musique.

N'hésitez pas à les questionner sur leurs apprentissages en musique!



Une autre année qui s'achève

Les vacances d'été approchent à grands pas, toute l'équipe de l'école Saint-Sauveur vous souhaite de passer un bel été bien mérité, du repos et du plaisir entre amis et en famille.

Nous vous souhaitons une belle fin d'année scolaire !

Merci de votre collaboration.

Stéphane Pipon,
directeur

Isabelle Forget,
directrice adjointe

Dominique Marenger,
directrice adjointe

Pour vous divertir en famille cet été, la ville de Saint-Sauveur vous propose un spectacle de musique tirée de dessins animés et de films d'animation.

Quand ? Samedi 15 juillet à 19 h 30.

Pour de l'information : <https://valleesaintsauveur.com/%C3%A9v%C3%A9nements/saint-sauveur/orchestre-dharmonie-leonardi-davinci-ohldv/>